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Araraquara, 18 de junho de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 1149/2025, de autoria do Vereador MARCÃO DA SAÚDE, informamos que, 

conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal da Educação, no momento, 

não é possível atender à indicação apresentada, tendo em vista que a frota do 

transporte escolar encontra-se integralmente comprometida, sem disponibilidade de 

veículos e motoristas para a demanda em questão. 

Reafirmamos nosso compromisso com a qualidade do 

serviço público e com a valorização das contribuições do Legislativo Municipal. 

Permanecemos à disposição para manter o diálogo aberto e buscar, de forma conjunta, 

alternativas viáveis que atendam aos interesses da comunidade. 

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

Atenciosamente, 

 

ROGER MENDES 

Assessor Executivo da Chefia de Gabinete 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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